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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE LAUNAY/VILLEMONTEL 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du jeudi 18 décembre 2014 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Launay/Villemontel tenue à l’école Villemontel le dix-huit décembre 
de l’an deux mille quatorze à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes Louise-Andrée Audet, parent 

Claudine Martineau, parent  
  Vivianne Caron, enseignante 
  Christine Rancourt, personnel de soutien 
M.  Jean Cossette, parent 
 
Aussi présent : 
M.  André Noël, directeur 
 
 
Mme Katy Bourgault, enseignante 
 
 
Le quorum est atteint. M. André Noël, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres. Il est 19 h. 
 
 
CELV 564-14  IL EST RÉSOLU , sur proposition de madame 
Vivianne Caron, 
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

CELV 565-14  IL EST RÉSOLU , sur proposition de madame Louise-
Andrée Audet, 
 
 QUE le procès-verbal du 21 octobre soit adopté tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
Aucune 

 
 

Prise de connaissance du concours «Pince-moi ça». 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE LA 
RÉUNION; 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR; 

DÉNONCIATION 
D’INTÉRÊT ; 

LECTURE ET ADOPTION 
DU PROCÈS-VERBAL DU 
21 OCTOBRE 2014; 

ABSENCE 

INFORMATION – 
CORRESPONDANCE; 

INTERVENTION DU 
PUBLIC ; 
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Évaluation maison en mathématique en 4e année du primaire.  Projet-
pilot en 2015.  
Rapport des commissaires-parents : fusion des commissions et école 
alternative.  Prévision scolaire (nombres d’élèves). 
 
Nous avons vendu 633 pains pour un profit de 1424.25$. 
 
 
CELV 566-14 IL EST RÉSOLU , sur proposition de madame Christine 
Rancourt, 
 
 QUE les élèves peuvent participer à la marche du 
1000 kilomètres. 
 

ADOPTÉE. 
 

M. Noël fait la présentation de la convention de gestion aux 
membres. 
CELV 567-14 IL EST RÉSOLU , sur proposition de monsieur Jean 
Cossette, 
 
 QUE la convention de gestion et le plan de réussite 
sont adoptés tels que présentés. 

ADOPTÉE. 
 
 
M. Noël présente le projet aux membres du voyage en France du 4 
au 16 juin.  Six élèves et 2 parents sont intéressés au projet.  
 
 
Achat d’un TNI pour la classe de musique et d’anglais.  Il sera installé 
sous peu. 
 
 
Le mercredi 21 janvier 2015 à 19 h. 
 
 
 
CELV 568-14 IL EST RÉSOLU , sur proposition de madame Viviane 
Caron, 
 
 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Il est 20 h 05. 
 
___________________________  ___________________________ 
Louise-Andrée Audet, présidente Claudine Martineau, secrétaire  

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE. 

COMPTE-RENDU DU 
COMITÉ DE PARENTS; 

VENTE DE PAINS 

PROJET DES ÉLÈVES 
DE 4E ET 5E ANNÉE; 

ACHAT D’UN TNI; 

SORTIES À 
APPROUVER ; 

CONVENTION DE 
GESTION ET PLAN DE 
RÉUSSITE; 

DATE DE LA PROCHAINE 
RENCONTRE ; 


